



えとうちよこ
藤千代子

通学路は、安全か

～ 安全対策会議を設置 ～

質

全国では、登校中の児童の列に車が突っ込み、死傷者がでる事故が相次いでいる。

本市の安全対策は。

答 学校教育課長

事故を機に、市内各学校に対し、通学路の安全点検および「自分の命は自分で守る」を基本にした安全教育を徹底して行うよう指導したところです。

安全点検の結果、危険箇所は、93カ所に上りました。



市内通学路の現状

今後は、警察や道路管理者などの関係機関、さらには庁内関係課と連携して安全確保に努めてまいりたいと考えています。

また、関係機関にご協力をいただきながら、「通学路安全対策会議」を設置したいと考えています。

市民の健康づくり

～ 高血圧症・糖尿病に焦点を当て取り組む ～

質

女性の障がい期間は、県内一長い（男性は3位）。

特定健診やがん健診の受診率の向上策を伺う。

答 市長

平日就労などにより、受診できない方は、日曜日の健診日を設けています。

また、「レディース健診」や「はつらつ健診」を実施し、国保被保険者の40歳、50歳、60歳の方を対象に「節目健診」を無料で豊後大野市民病院において実施しています。

質

なお、健診を受けていただくよう、全戸チラシやケーブルテレビを活用した広報、電話での勧奨や個人通知など、受診率が上がるよう取り組んでいるところです。

質

市民の健康づくりについて、今後の取り組みは。

答 市長

最も罹患率の高い高血圧症と糖尿病に焦点を当て、取り組むことにしています。

質

今後、産業保健などのさまざまな組織と連携し、特に医師会との連携が不可欠となります。

こうしたことから、本年度は「連携」をキーワードに掲げ、健康づくりに取り組んでまいりたいと考えています。



集団健診の様子

女性管理職の登用を

～ 待遇確保が極めて重要 ～



えとうまさひろ
衛 藤 正 宏

質

あらゆる分野で男女の差別をなくし、男性も女性も人間として能力を発揮し、活躍できる条件整備をどう指導していくのか。

答
市長

男女共同参画社会実現のためにも、女性職員がその意欲と能力に応じた待遇が確保されることは、極めて重要であると考えています。

本市におきましても女性管理職の登用により、より幅広い事業、施策の展開や柔軟な組織運営への対応が、拡大するものと考えています。

今後におきましても、管理職の登用は、その資質、能力などを持つ職員であれば、年齢、性別にとらわれることなく、公平で客観的な視点で本人の能力や意欲などを総合的に判断し、適材適所な人員配置、人材登用を図ってまいります。

どうする森林づくり

～ 多様な森林資源の整備を図る ～

質

林業従事者の減少、高齢化、木材価格の低迷により、管理の不十分な森林が多い。市としては、どのような対策を講じるのか。

答
農林整備課長

森林の持つ水源の涵養、土砂の流出、崩壊の防止および生活環境の保全などの公益的機能の重要性はますます高まってきており、今後は、保育、間伐など森林の整備を適正に実施していく必要があります。

地域林業の振興は、森林組合を始めとする地域林業者の努力によるところが大きいため、今後とも引き続き大野郡森林組合と連携をとりながら、林業の振興に取り組みたいと考えています。



大野郡森林組合